



# 飢肥中学校だより

発行日 令和 4.2.25  
日南市立飢肥中学校

2月に入り、新型コロナウイルス感染症が日南市内にも広がってきました。全ての幼保小中高の学校では感染症対策に万全を尽くしています。これからも、ご家庭でも引き続き感染症対策として、毎日の検温や体調管理などのご協力をよろしくお願いいたします。



## ◎ 立志式が行われました。～みなさん、立派な発表でした～

2月10日(木)に立志式を行いました。新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと行いながら、体育館で実施しました。代表して、緒方稟奈さん「保育士になるため」、岩本栞和さん「憧れを夢に」が発表を行いました。2人とも、将来の夢である職業に就くために、これからの生き方を具体的に述べていました。その後、一人一人が自分の決意を一文字で表現し、最後に「立志の誓い」を皆で発表しました。



また、校長先生の式辞の中には、『これからの未来を生きる君たちへ』“これからの未来に何が起こるかわからない。だからこそ、この変化に満ち溢れる未来を楽しもう！楽しい未来を導いてくれる一つが読書です”とありました。

読書をすることで、「生き方のモデルを見つけることができる」「人生や人間に対する深い洞察力が得られる」、「スマホを扱う時間を1時間減らして、その1時間を読書にしてみませんか。」「読書は、みなさんに素晴らしい想いを育みもたらしてくれる」というメッセージでした。みなさんのこれからの成長を期待します。

### 『立志の誓い』

私たちは、未来を築く若者となるために、この意義ある立志式にあたり、三つのごことを誓います。

#### 「豊かな心」

私たちは、すべての人に思いやりや感謝の気持ちをもって接し、仲間との絆を強くしていくことを誓います。

#### 「高い志」

私たちは、目標を高くもち、日々、勉学に励み、向上心をもって努力していくことを誓います。

#### 「たくましい生き方」

私たちは、丈夫な体をつくるために、一日一日を大切に過ごし、前向きに、たくましく生きていくことを誓います。

令和4年2月10日

日南市立飢肥中学校 第2学年